

Onlinebeteiligung Cuppamare-Areal Machen Sie mit!

Bürgerbeteiligung zur Nachnutzung des Cuppamare-Areals



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wir möchten gemeinsam mit Ihnen die besten Ideen für die weitere Nutzung des Cuppamare-Areals identifizieren. In einem Workshop mit Kuppenheimer Interessengruppen wurde bereits eine erste Übersicht über wichtige Themen erstellt, die als Ausgangspunkt für die weitere Diskussion dienen soll. Nun brauchen wir Ihre Unterstützung, damit so viele Perspektiven wie möglich in dem weiteren Diskussionprozess berücksichtigt werden können.

Sie können online noch bis zum 14.04.2025 mitdiskutieren. Ich freue mich auf Ihre Ideen!

Ihr Bürgermeister
Karsten Mußler



www.beteiligungsportaal-bw.de/cuppamare-kuppenheim/

Die Online-Beteiligung als Teil der Dialogischen Bürgerbeteiligung

Die Nachnutzung des Cuppamare-Areals betrifft alle Bürgerinnen und Bürger, deshalb sollen auch alle Perspektiven in der Diskussion berücksichtigt werden. Nach einem Workshop mit Interessengruppen am 12.03.2025 (Beteiligungsscoping) verfolgt die Onlinebeteiligung das Ziel, weitere wichtige Themen, Ideen und Impulse zu sammeln. Alle Ideen und Perspektiven werden anschließend in einer Bürgerwerkstatt von zufällig ausgelosten Kuppenheimerinnen und Kuppenheimern weiter diskutiert und zu einer Bürgerempfehlung ausgearbeitet, die für den Gemeinderat die besten und aussichtsreichsten Ideen aufbereitet.

1

12.03.2025

Beteiligungsscoping

2

20.03 - 14.04 2025

Online-Beteiligung

3

Mai-Juni 2025

Bürgerwerkstatt

4

28.07.2025

**Übergabe an
Gemeinderat**